

## Bernard Krone VDA-Ehrenmitglied

**Dr. Ing. E.h. Bernard Krone wurde heute die Ehrenmitgliedschaft im Verband der Automobilindustrie verliehen. Der VDA würdigte damit seine Verdienste als langjähriger Vizepräsident und Vorsitzender der Herstellergruppe „Anhänger, Aufbauten und Busse“.**

VDA-Präsident Matthias Wissmann bescheinigte Krone in seiner Laudatio, dass er nie ein Blatt vor den Mund genommen habe, aber selbst kritische Anmerkungen immer mit einem gewissen Charme vortrage. „Manche nennen das emsländische Diplomatie“ sicherlich gespickt mit einer ordentlichen Prise unternehmerischer Unabhängigkeit“, sagte Wissmann.

Von seiner Durchsetzungsfähigkeit hätten in besonderem Maße die Anhänger- und Aufbautenhersteller im VDA profitiert. Die Herstellergruppe II (HG II) „die kleinste Herstellergruppe im Verband“ habe mit ihm einen hervorragenden Gesprächspartner gehabt.

Vor knapp einem Jahr war Dr. Krone aus seinen Ämtern als Vorsitzender des HG-II-Beirates und als Vizepräsident des VDA ausgeschieden. Der Unternehmer war seit 1994 als Beiratsmitglied der Herstellergruppe II im VDA aktiv. 2003 wurde er in den Vorstand und 2004 zum VDA-Vizepräsidenten gewählt. Die Fahrzeugwerke Bernard Krone, Werlte, ist seit 1972 Mitgliedsunternehmen des VDA. Dr. Bernard Krone führte das Unternehmen in dritter Generation fast 50 Jahre. 2010 übergab er die Führung der Krone-Gruppe offiziell an seinen Sohn Bernard; Tochter Dorothee ist bereits seit 2001 als Geschäftsführerin des Handelsbereichs (Landtechnik Vertrieb und Dienstleistungen LVD Krone) im Unternehmen. (ampnet/jri)